

mer término los esfuerzos de esta naciente Corporacion, no dudando que el país por cuyo bienestar se interesaba, correspondería dignamente á la ansiada prosperidad de todo pueblo culto.

El fomento de la Agricultura principal fuente de la riqueza en este país; el de la cria de ganados con los ramos subalternos que relacion tienen con aquella, tanto para el cultivo de los terrenos, cuanto para el mejoramiento de las razas, fué otro de los provechosos cargos que esta Corporacion se impuso.

Careciendo de rentas en absoluto, tuvo que fijar su atencion en crear recursos con que poder subvenir á los naturales gastos que su mision le exigia, si ésta habia de verse realizada, segun fué el deseo de los iniciadores, y el mandato del Monarca.

Como ilimitado fué desde su origen el número de individuos de esta Corporacion, desearon que el gravámen pesáse solamente sobre los que con orgullo y con verdad, se llamaban amigos del país; disponiendo que cada uno de ellos contribuyese anualmente con la cuota de treinta reales, que juzgaron bastante por entonces, para ir formando su tesoro sin perjuicio de aumentarla si la experiencia así lo exigia; pero con la espresa condicion, que